XÓCHITL GÁLVEZ

Urge a garantizar los derechos indígenas

La panista resaltó su trabajo en la construcción de caminos y en la electrificación de comunidades

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gimm.com.mx

La precandidata presidencial del PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, afirmó que en materia de derechos indígenas llegó el momento de retomar el camino a través de una verdadera reforma constitucional que no se quede nuevamente en el tintero.

En Santa Lucía del Camino, Oaxaca, donde se encontró con integrantes de comunidades y pueblos originarios, resaltó que conoce esa entidad "como la palma de su mano", pues como funcionaria federal trabajó en la construcción de caminos, en la electrificación de comunidades e impulsó proyectos productivos.

Retomemos el camino, el camino es que el país no va bien, el país tiene problemas, yo he escuchado con muchísima atención. Vamos por la verdadera reforma constitucional en materia de derechos indígenas.

"Aquí no va a haber cuentos. Como ejemplo está mi iniciativa que dejé en el Senado, tanto de la ley de consulta, como de la reforma constitucional", señaló la panista.



Foto: Espe

11

Aquí no va a haber cuentos. Como ejemplo está mi iniciativa que dejé en el Senado, tanto de la ley de consulta, como de la reforma constitucional."

XÓCHITL GÁLVEZ PRECANDIDATA DE FCM

Además, agregó que como senadora dejó la presidencia de la Comisión de Asuntos Indígenas sin pendientes legislativos y durante su gestión impulsó 60 leyes que reconocen, entre otros, los derechos de los pueblos afroamericanos.

También, destacó la necesidad de hacer efectivo, en todos los niveles de gobierno, el reconocimiento de las mujeres indígenas en la participación política y ser electas.

Gálvez Ruiz agregó que los jóvenes oaxaqueños tienen el talento para seguir Gálvez estuvo en Santa Lucía del Camino, Oaxaca, estado que, afirma, conoce como la palma de su mano

avanzando, pero se requiere que además de una beca se les enseñe otro idioma como el inglés y en las regiones se impulse la educación tecnológica para que puedan encontrar un mejor empleo.

Luego de sostener un diálogo con pueblos originarios de Oaxaca, la precandidata presidencial del PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez prometió que de llegar al gobierno, se recuperará la paz y la tranquilidad en el país.

"De este lado estamos los que queremos que tú y tu familia recuperen la paz y la tranquilidad", indicó la precandidata de la coalición Fuerza y Corazón por México.

Agregó que lucha por un país mejor, en el cual la población no viva con miedo a los delincuentes, "estos son mis sueños para que a todos los mexicanos nos vaya mejor", enfatizó.